

DEPORTES

Año I.-Núm. 10

Mahón 28 de Mayo de 1935

Precio: 15 Cts.

TORNEO COPA LIGA MENORCA

El Ciutadella se adjudica la Copa al vencer a la Unión por 4 a 1 en un partido en que el resultado había de ser favorable al vencido. - En Alayor el titular sucumbe por 2 a 0 ante el Menorca. - El Isleño bate al San Luis por 2 a 0. - Campeonato de segunda y tercera categoría. - Torneo Militar. - Copa de España. - Ciclismo

EN EL CAMPO DE LA UNION

C. D. Ciutadella 4 Unión Sportiva 1

Con este resultado se adjudicó el Ciutadella el domingo último, la Copa del actual Torneo. Vencedor en casi todos los partidos jugados fuera de su campo e imbatido en el suyo, no queremos regatearle ni un ápice si no es merecedor del preciado trofeo.

Sus victorias, claras y rotundas por elevados scores obtenidas, abonan, en su favor, que es merecedor de ostentar el título de Campeón del actual Torneo.

A fuer de imparciales, creemos es el equipo que posee el conjunto de mejor clase, pues todas sus líneas, debidamente acopladas, se desenvuelven con gran rapidez y ponen en la lucha un tesón y una voluntad enormes, aguantando los noventa minutos como valientes.

En el partido de ayer, empero, no fué el equipo del que hemos hecho este elogio. Su victoria fué obtenida única y exclusivamente al factor suerte y a la actuación desgraciadísima de Finestres, porque su juego fué inferior en toda la primera parte al equipo local, viéndose continuamente dominados los 45 minutos. Y los postes unas veces y los chuts desgraciados del quinteto local otras, privó a la Unión de obtener en la primera parte una ventaja de dos o tres goals a su favor, que, por su mejor juego y por su intenso dominio habíase hecho merecedor de esa ventaja.

Y si así hubiese ocurrido la victoria de la Unión sobre el actual campeón hubiera sido rotunda y aplastante, pero estaba predestinado que el Ciutadella había de conquistar nuevamente el título porque al minuto exacto de la segunda parte y sin haber aún demostrado ser el equipo de otras veces, obtuvo el primer tanto de la manera más sosa que imaginarse pueda.

Y a los veinte minutos ya el marcador señalaba cuatro a cero a su favor sin que ninguno de estos goals, podamos tildarlos de imparables. En otra tarde Finestres hubiese mantenido incólume su meta.

Y así de esta forma, y no porque jugaron más que la Unión, salió victorioso el Ciutadella de esta contienda que solo a la suerte ha de agradecerlo.

Analizando la labor personal de ambos equipos, nos pareció que Agustín, aun cuando el goal que le marcaron fué de penalty, no estaba muy seguro; el balón con mucha frecuencia se le caía de las manos.

La pareja Sans-Mesquida fué la más regular del equipo. Despejó muy bien y valientes en las entradas.

Flores en la media, el mejor y del ataque la tripleta central, sobresaliendo Gornés.

De la Unión Sportiva el peor de todos Finestres. No acertamos a comprender lo

Se discutirá si es mejor el Menorca, la Unión o el Ciutadella, pero nadie discute que el CAMPEON DE LOS COLMADOS es el Colmado Cavaller

que le pasó ayer. Todos los cuatro goals que encajó, a nuestro entender, eran parables y así, noblemente, al terminar el partido y departir con él unos breves momentos nos lo confirmó. Estaba apesadumbrado por su desgraciada actuación y le recomfortamos con palabras de aliento para próximas luchas futuras.

Borrás en la defensa fué el mejor del equipo. No falló en todo el partido ni un balón Orfila no pasó de regular.

En la línea media vimos a Vidal jugando con esa alma que le caracteriza en él infundiendo ánimos a sus compañeros continuamente. Parés, no estuvo como otras veces, viéndose algo acobardado.

En la delantera, Sintés apagado y Pons, el pequeño gran jugador unionista, fué el verdadero conductor de la línea repartiendo balones admirablemente. Lástima que su actuación de ayer, sobre todo en la primera parte no le hubiese acompañado la suerte en el chut. Anglada, que reapareció ayer, aún cuando no jugó en su puesto habitual, provocó situaciones peligrasimas para la meta ciudadelana. Paso toda su voluntad para

cumplir en su cometido. Masot y M. Luis regulares.

Y vamos a ver lo que fué el partido.

A la hora anunciada para el mismo y pese a la lluvia intensa que caía, el campo de la calle de San Carlos presentaba brillante aspecto acudiendo la gente en tropel para presenciar el match.

Bajo la dirección del Sr. Pérez Socolí empieza el partido con la briosidad y algo de dureza por ambos bandos. La iniciativa en el ataque es de la Unión, pero los zagueros del Ciutadella juegan admirablemente despejando a tiempo los centros unionistas. Se produce el primer corner contra los visitantes y tirado éste el balón es recogido por Vidal que lo echa fuera.

Arrancan a su vez los ciudadelanos promoviendo algún peligro ante la puerta unionista que despeja bien Borrás Free-kick contra el Ciutadella que se encarga de tirar Puigrós, recogiendo el balón Sintés que remata de cabeza dando el esférico en el poste. El balón es despejado al centro del campo, pero Puigrós vuelve a la carga y centra a M. Luis y este a su vez pasa a Pons que chuta fuera. No se desanima la Unión y vuelve al ataque cañoneando la puerta defendida por Agustín. Un pase de cabeza de Sintés lo recoge Massot que chuta y roza los postes.

Los ciudadelanos defienden su puerta como héroes. Un centro de Anglada es recogido por M. Luis que chuta y va fuera. La Unión está dominando intensamente. El balón está rodando continuamente ante los ojos de Agustín pero no se atreve a burlarle. Otro corner contra el Ciutadella, es despejado otra vez a corner, sin consecuencias. Hay un ligero ataque del quinteto ciudadelano y Finestres por primera vez, a los veinte minutos hace el primer kik. Otro free-kick contra el Ciutadella que tira Parés a fuera. Vemos una brillante arrancada de los visitantes que recoge el balón Rogelio centrandó sobre la puerta y chutando Seguí bloca muy bien Finestres.

Otra vez la Unión vuelve a la brecha y un chut de Sintés da en el larguero, remata Massot y el balón roza, algo alto, la meta ciudadelana. Vuelven a hacerse con el cue-

STADIUM MAHONES

Domingo día 2

A las 4'15 tarde

TORNEO DE LIGA COPA MENORCA

EL PARTIDO DE LA MAXIMA EMOCION

UNION SPORTIVA - C. D. MENORCA

Días 29 y 30 de Junio: ILURO DE MATARÓ

ro los de la Unión. Un precioso pase de Pons lo remata Sintés y para Agustín. Se hacen con el balón los del Ciutadella y atacan furiosamente, produciéndose el primer corner contra la Unión que es despejado por Orfila. Chuta acto seguido un ciudadelano y bloca bien Finestres. Vuelve el balón sobre la puerta del Ciutadella. Un centro de Puigrós es recogido por Sintés que chuta, siendo despejado el balón a corner, tirado el cual no altera los ceros.

La Unión se ha hecho el verdadero amo del campo, pero sus jugadas no obtienen ningún resultado práctico. Pons, que tiene una tarde magnífica se hace con el balón, dribla bien y pasa a Anglada centrando éste sobre la puerta y que Agustín, apesár de su esfuerzo, no detiene el balón; el goal parecía echo y después de un corto barullo es despejado el peligro recogiendo el balón Vidal que chuta alto.

Varios ataques de los ciudadelanos. Un soberbio chut de Rogelio es detenido por Finestres. Hay algunas arrancadas por ambas partes que no consiguen estrenar el marcador. Y con el cero a cero termina la primera parte.

La segunda parte vamos de sorpresa en sorpresa. Puede decirse que casi no había empezado el partido y el interior derecha Pascual, cuela el balón en la red unionista de una manera imcomprensible, pues vemos a Finestres que tranquilamente deja llegar el esférico hasta la red. Estupor general en el público y desaliento en el equipo local.

Saca la Unión y se produce otro corner contra el Ciutadella, seguido a los pocos momentos de otro, que no alteran el tanteo. Un corner contra la Unión es despejado por Finestres. Los delanteros del Ciutadella envían varios balones fuera.

Inicia la Unión algunas arrancadas pero éstas son cortadas admirablemente por los defensas ciudadelanos. Arranca a su vez el quinteto visitante y crea un momento de peligro ante la puerta unionista que salva Vidal enviando el balón a corner. Es tirado éste y recogido por Rogelio que centra desde el extremo sobre la puerta de Finestres; éste sigue la trayectoria del balón y espera también que éste se cuele en la red, ante nueva estupefacción general.

La Unión, a partir de este nuevo tanto, no es el equipo de la primera parte, pues el desconcierto es general en casi todas sus líneas y se efectúan cambios en ellas que no dan el resultado apetecido.

Efectuado el correspondiente saque central recogen el balón otra vez los ciudadelanos. Un pase de Rogelio a Gornés que chuta y bloca el portero unionista.

En un ataque del Ciutadella se promueve una melée ante el marco de Finestres, Sintés intenta despejar la situación, falla y mete el balón en su misma puerta. El entusiasmo de los visitantes es algo grande, pues en un partido que ellos creían tener perdido, se convierte en una victoria aplastante de goals.

Iniciado el juego otra vez ataca algo la Unión. Un free-kick contra el Ciutadella tirado por Parés pasa alto. Otro chut de Vidal y va fuera. Vuelven a las andadas los ciudadelanos. Gornés chuta flojo intenta parar con el pie Finestres, pero el balón quiere besar por cuarta vez la red unionista. Arrancadas por ambos y balones que van a fuera, lo mismo que un free-kick contra el Ciutadella tirado por Vidal.

Hay un ataque algo compenetrado de la delantera de la Unión y un jugador del Ciutadella incurre en falta que el árbitro castiga con un penalty. Se encarga de tirarlo Sintés que consigue el primer y único goal para su equipo. Ataca otra vez la Unión y en una jugada ante la puerta Pons con el puño envía el balón a la red.

Sigue el juego ahora poco vistoso dando el balón muchos vaivenes. Un free-kick contra la Unión tirado va fuera. El esférico va dando tumbos y más tumbos, pero sin querer volver a ninguna red. Y con el entusiasmo por parte de los ciudadelanos termina este partido con el resultado de cuatro tantos a uno.

El Ciutadella alineó el siguiente equipo: Agustín; Sans, Mezquida I; Mezquida II, Marqués, Flores; Seguí, Pascual, Gornés, Vera y Rogelio.

Y la Unión Sportiva al siguiente: Finestres; Orfila, Borrás; Vidal, Puigrós, Parés; M. Luis, Masot, Sintés, Pons y Anglada.

Arbitró el partido el Sr. Pérez Socolí que, a nuestro juicio, hizo un gran arbitraje, cortando con energía todo intento violento, logrando con ello que el partido se desarrollase dentro de la mayor deportividad siendo su labor digna de aplauso. Secundáronle en su cometido los jueces de línea Sres. Llobera y Catchot, y los de goal Sres. Blanco y Moya.

El público en todo momento estuvo correctísimo para el equipo visitante de lo que nos congratulamos.

EN LOS PINOS

C. D. Menorca 2

C. D. Alayor 0

Apesar de la tarde gris y lloviznar ligeramente a media hora de empezar el encuentro, el campo de Los Pinos, registró una entrada magnífica, sin duda por el interés que había para admirar el juego del club mahones.

Cesó la llovizna y a las órdenes del señor Gomila, el cual estaba ayudado, a más de los acostumbrados liniers, por jueces de puerta también, se formaron los bandos así:

C. D. Alayor. Gomila; Morlá, Timoner; Salom, Meliá, Triay; Luz, Petrus, Sintés, Meliá y Pallicer.

C. D. Menorca: Riudavets; G. Bagur, Pineda; Anglada, Costabella, Serrat; Jordá, A. Bagur, Caules, Borrás M. y Pons.

La primera tanda transcurrió sin que funcionara el marcador. Notóse claramente la superioridad de los azul-grana, pero la línea delantera, igual que en los últimos partidos, no estaba debidamente acoplada y a más habíase desplazado a Pineda a la defensa, que suplía a Vázquez, y el centro del ataque lo ocupó Caules.

Hubo varios tiros excelentes que fueron parados por Gomila, especialmente uno del exterior derecha Jordá. Un remate de cabeza de Borrás lamió el travesaño.

El portero Riudavets tuvo que intervenir también algunas veces, luciéndose en dos disparos por alto.

Faltando cinco minutos para terminar el primer tiempo, hubo un medido centro de Jordá que M. Borrás, de cabeza envió a las mallas. Estaba ya el balón a punto de sacarse y el árbitro ya había dado la señal, pero a las protestas de los alayorenses de que antes Jordá había hecho manos, el referee consultó con el juez de goal y anuló el tanto, ordenando el saque de un free-kick contra los visitantes.

En los segundos cuarenta y cinco minutos se notó la superioridad del C. D. Menorca que se tradujo en fuerte dominio que no dió sus frutos hasta los 20 minutos, en que Borrás de cerca la línea de penalty largó un tiro imparable que fué el primer tanto.

Pronto se produjo el segundo, de un disparo, también de lejos, de A. Bagur, que cogió el portero desprevenido y ni siquiera tuvo tiempo de moverse.

Siguió dominando el C. D. Menorca, sin emplearse a fondo, y con algunas arrancadas alayorenses que morían en la defensa, terminó el partido, que desde quince minutos antes de finalizar la primera parte se desarrolló bajo una lluvia.

El mejor jugador sobre el campo de juego fué Germán Bagur, seguido muy cerca por el medio Serrat. En conjunto trío defensivo y línea media tuvieron una tarde acertada, sobresaliendo como ya hemos dichos aquellos dos jugadores.

El ataque algo endeble, siendo los mejores los interiores Borrás y Bagur, por este orden. Digna de citarse también, es la actuación de Jordá, que tuvo una tarde acertadísima, como en los últimos partidos siendo un valioso elemento.

Desde que se celebran Concursos internacionales: 1906-1935

CAMPEON MUNDIAL DE MECANOGRAFIA

UNDERWOOD

¡¡30 años consecutivos!!

Pida una demostración al Agente **Evaristo Cardona**

El mejor de los del C. D. Alayor, el meta que hizo paradas espléndidas, secundado soberbiamente por los defensas que tuvieron que cargar con el peso del partido.

De los medios Salom y Meliá, y en el ataque el interior izquierda Meliá y también el veterano Sintés, que es la cabeza directora del equipo.

El árbitro señor Gomila actuó con gran acierto e imparcialidad, imponiendo del principio al fin su autoridad y cortando a tiempo toda jugada violenta. En total un arbitraje modelo, que merece grandes alabanzas.

El público muy bien no siendo pecado demostrar su simpatía para el once local, pero acatando la victoria del C. D. Menorca cuya clase es superior y por justicia.

Digno de citar es el estado del piso de la pista de Los Pinos, que se hallaba en condiciones magníficas y sin duda el mejor de la isla.

EN CIUDADELA

C. D. San Luis 0 C. D. Isleño 2

En el campo Miramar y bajo las órdenes del señor Llobera se alinearon los equipos en la forma siguiente:

C. D. San Luis: Bernardo; Ponce Llambrías; Cardona, A. Sintés, Blas; Piñol, Grau, Inatencio, Luna y Coll.

C. D. Isleño: Ernesto; Fernández, Cantalops; Mas, Florit, Pons; Marqués, Martín, Casasnovas, Serra y Sastre.

Empieza el partido tomando la iniciativa los locales y a los pocos minutos de juego se produce el primer corner contra el San Luis cuyo es ejecutado sin consecuencias, siguiéndole otro en contra del Isleño en las mismas características y acto seguido Ponce incurre en unas manos dentro del área fatal castigado por tanto con un penalty. Al silbar el señor Llobera es tirado el castigo y Bernardo consigue pararse el goal, pero luego resulta que el señor Llobera dice ha tocado el pito pero no para que se efectuara el castigo sino que fué para que la Guardia Civil echara del campo a unos muchachos que habían entrado en él.

Artículos sport de calidad y las mejores marcas en balones football los encontrarán en la acreditada zapatería

LA VENTAJOSA

Calle Hannóver 20 - MAHON

Se repite el penalty y el balón llega a las mallas consiguiendo así el Isleño el primer tanto a su favor. Esta vez si que ha tocado a tiempo el señor Llobera.

Y con avances de ambos bandos se da fin al primer tiempo.

Se inicia el segundo y al poco tiempo avanza el Isleño consiguiendo el segundo y último goal de la tarde. Este tanto ha sido obra del interior derecha.

El San Luis como siempre driblando y dominando pero sin conseguir ni tan siquiera el tanto de la honra.

Y con el resultado de dos a cero a favor del Isleño se señala la final del match.

El C. D. Isleño estuvo muy bien pues dieron muestras de su amor propio y jugaron con una gran gallardía y entusiasmo siendo esto el factor que les proporcionó la victoria.

Del San Luis creemos prudente el no hacer comentario alguno.

ATEGE

Campeonato 2.ª categoría

Cervantes 3 Peña Germanor 3

En el campo unionista y a las órdenes del Sr. Vázquez se alinearon los onces:

Germanor: Llabrés, Llabrés S., Bernat; Company, Jordá, Meliá; Fábregas, Borrás R., Carretero, Triay y Astol.

Cervantes: Sancho; Marimon I, Marimon II; Gomila, Dositeo, Rotger; Vidal, Sendra, Bagur, Tamayo y Palou.

Goleadores: Germanor: 2 Borrás y Triay. Cervantes: Dositeo, Vidal y Bagur.

Base Naval 1 Vaunfrits 0

Partido jugado en el Stadium y dirigido por el señor Capó.

Vaunfrits: Vidal; Rebaque, Carreras, Dafne, Cardona, De la Rica; Seguí, Dalmedo, Quintana, Enseñat y Canus.

Marinos: Riudavets; Mestres, Rodríguez; Contreras, Villar, Rexachs; Piñol, Luna, García, Mañogil y Ponce.

Luna marcó el goal de la victoria.

Torneo de futbol de 3.ª categoría

Campo Unión Sportiva

Germanor 1 Petit Menorca 0

Arbitró el señor Mantolán y los equipos fueron:

Menorca: Vinent; Pons, Huguet; De la Rica, Florit, Alvaro; Mercadal, Astol, Rebaque, Roselló y Fuguet.

Germanor: Meliá; Bagur, Cardona; Suas, L. Prieto, Buades; A. Prieto, Mir, Carretero, Murera y Pons.

Bagur marcó el tanto del triunfo,

Stadium Mahonés

Carioca 0 Dos de Mayo 2

El Dos de Mayo favorito del presente torneo obtuvo otra victoria.

Carioca: Mir; Bagur, Prieto; Gomila, Perches, Pons; Baer, Barber, Allés, Uhler y Gomila.

Dos de Mayo: Moreno; Lulio, Domingo;

¿Desea V. una reparación o instalación eléctrica?

No dude en acudir a la

Casa Conforto

la cual le entregará un presupuesto sin competencia

Coll, Pons, Benejam; Olives, J. Pons, Mir, Dalmedo y Goñalons.

Dalmedo marcó los dos goals.

Arbitró el señor Olaya.

TORNEO MILITAR

Copa Guarnición de Menorca

INFANTERIA 1 ARTILLERIA 1

El martes 21 con una tarde despacible y lluviosa se jugó el anunciado encuentro entre los equipos de Infantería, que vestían jersey rojo, y el de Artillería, de blanco. El fuerte viento deslució constantemente el juego al empujar sobre una de las metas el balón, dificultando el control del mismo y yendo en perjuicio de la precisión. En la primera parte jugaron los infantes a favor de viento, dominando en toda ella sin lograr traducir en copiosa serie de tantos la superioridad de su clase sobre los artilleros. Pero les faltó trabazón a los esfuerzos individuales y decisión en el chut, del que no fueron muy pródigos. En una de las escasas arrancadas, que los delanteros merengues hicieron ante la puerta de los rojos, marcaron un goal de un formidable chut que el interior izquierda dió a gran distancia, sin que el portero hiciese nada para evitarlo. Desde este instante se animó el partido siendo inminente el tanto del empate, dada la fuerte presión ejercida por los rojos. Al fin llegó logrado por el delantero centro.

El portero de Artillería, que es un jugador notable, hizo dos o tres paradas magníficas evitando otros tantos goals a sus compañeros, que por lo demás poco molestaron al guardameta de Infantería, por desarrollarse el juego ante la puerta de los blancos. No recordamos, en este dominio casi constante, el número de corners lanzados contra los artilleros; sin consecuencias, por cierto.

Unos segundos antes de concluir la primera mitad del encuentro fué retirado del campo el magnífico portero de Artillería. Reapareció en la segunda para actuar de Providencia durante los veinte primeros minutos, en que hizo paradas soberbias evitando una derrota para su

SALON VICTORIA

Miércoles a las 6'45

Jueves a las 4, 6'45 y 9'45

Al llegar la primavera

de Schubert por el tenor Richard Tauber y detalles del partido de futbol

ALEMANIA - ESPAÑA

Sábado, Domingo y Lunes

IDENTIDAD DESCONOCIDA

y elección de MISS ESPAÑA en Madrid

Stilográficas

La variedad
más extensa

Casa Busutil

equipo. Pasaron los blancos momentos muy difíciles. Como vulgarmente se dice: el goal se mascaba, cuando fué retirado el delantero centro de Infantería seriamente lesionado. Al faltarle el mejor elemento al atacante rojo, perdió este su eficacia traducida en un serio dominio contra viento y marea. El encuentro que dado el juego desarrollado entonces, prometía ser de categoría al ver como se iba imponiendo ese buen equipo que hay en los infantes, cambió al faltar tan precioso elemento de cariz y fué decayendo en calidad. Concluyó con el emte a uno en medio de un fuerte aguacero.

El mejor de los veintidós fué el guardameta citado, siguiéndole también como héroe de la jornada el defensa izquierdo de los infantes y el medio derecha de los mismos.

La delantera de los rojos actuó en la primera parte desconcertadamente; pero las palabras que a buen seguro les dirigió el entrenador durante el descanso surtieron su efecto cuando reparecieron en la segunda parte. Jugaron bien entonces, y nos deleitaron cuando prodigaron las ocasiones de peligro ante la meta artillera. Destacó el delantero centro de los mismos. Los demás de uno y otro bando cumplieron.

Al árbitro, que estuvo bastante desdichado, le regaláramos unas gafas balompédicas de muchas dioptrías.

Artillería alineó al mismo equipo que presentó contra los Ingenieros.

Por Infantería formaron: Pintó; Guillen, Julio; Uhler, Serrat, Icart; Puig, Valls, Pérez, Rius y Turrión.

INGENIEROS 1

INFANTERIA 4

El viernes 24 se jugó el partido final de esta Copa entre el equipo rojo representativo de Infantería y el blanquiazul de Ingenieros. Vencieron netamente los primeros que se apuntaron cuatro tantos. El goal del honor lo alcanzaron los ingenieros después de un inexplicable fallo del defensa izquierda, ese gran jugador de Infantería, que en esta tarde como en la del martes contra Artillería fué el héroe de la jornada.

El juego desarrollado por el equipo vencedor fué magnífico y de gran clase en buena parte del encuentro. La línea delantera actuó como puede esperarse de tan buenos elementos ya compenetrados, demostrando en su cohesión cuanto de práctico resulta así el juego, si se huye de individualismos más o menos vistosos, pero de fines poco eficientes. Sobresale en ella el ala izquierda donde actúa un interior arte cuyo conocimiento de juego es necesario descubrirse. Fué el artífice de la victoria; pues sin lograr personalmente introducir un tanto, dió tanto juego con sus precisos y matemáticos pases que llevó la línea como consumado maestro. El delantero centro titular no pudo actuar por encontrarse lesionado, siendo sustituido por otro elemento que cumplió acertadamente, como el interior derecha. Ambos lograron un goal cada uno. El extremo derecha fué el punto flojo de la línea, pesado y algo codicioso solo actuó lucidamente al final del encuentro. Luego nos informaron que se resentía de una lesión. Párrafo aparte para el extremo izquierdo Turrión que logró dos tantos en una soberbia actuación, marcándolos de modo impecable. Su codicia y deseo de aumentar el tanteo le llevó a incurrir en varios off-side.

La líneas de medios es quizás lo mejor del equipo. Todos sus elementos rayaron a gran altura, especialmente Serrat que es jugador notabilísimo.

Los zagueros francamente bien, defendieron con ahinco y valor la puerta débilmente defendida por un elemento que fracasó en ambas tardes pese a su buena voluntad. El guardameta no es de la talla futbolística de sus compañeros de equipo. Es nuestra opinión modesta que con toda claridad exponemos.

Ya decimos en la reseña anterior que en Infantería hay un gran equipo y el viernes lo pudimos comprobar. Ha ganado la Copa por goal averaje, sin que por este motivo los profanos y apasionados se quieran convencer de ello por su actuación frente a Artillería. Quien hubiese visto tal encuentro o leído la anterior reseña, deducirá la diferencia efectiva que existe entre los rojos y merengues. Indudablemente le pertenece la Copa; pero nosotros consideramos que es preciso para demostración práctica de nuestra afirmación un encuentro que disipe dudas; y dándonos la razón nos conceda esa autoridad en la materia de que inmodestamente hacemos alarde.

El viernes arbitró bien el señor Obrador, salvo un descarado penalty que hizo un defensa ingeniero al enviar con las manos, en el área de penalty, un balón a corner. El árbitro concedió un saque de esquina para evitar el aumento probable del score a favor de los infantes.

JUAN DE MENORCA

COPA DE ESPAÑA

Barcelona 26. — Los partidos de Copa de España, jugados hoy han dado los siguientes resultados.

Barcelona 5, Sporting Gijón 2.

Sabadell 5, Celta 0.

Osasuna 5, Badalona 2.

Betis 3, Athletic Bilbao 1.

Madrid 0, Sevilla 0.

Valencia 1, Levante 1.

Oviedo 1, Zaragoza 0.

R. Santander 2, Athletic Madrid 1.

Han quedado eliminados en estos octavos de final los clubs: Sporting Gijón, Celta, Badalona, Athletic Bilbao, Madrid, Valencia, Oviedo. Falta decidir el Racing Santander-Athletic Madrid que han de desempatar.

Son de destacar la eliminación de los dos clubs que el año pasado llegaron a finalistas, o sean el Madrid y el Valencia, y también los otros dos semi-finalistas Athletic Bilbao y Oviedo.

Los partidos de cuartos de final, cuyo primero, se jugará el próximo domingo son:

Betis - Sabadell.

Barcelona - Levante.

Osasuna - Zaragoza.

Sevilla-Vencedor R. Santander-A. Madrid.

PARTIDOS AMISTOSOS

EN MERCADAL

Fortuna 3

Infantería 1

El domingo pasado se jugó en el campo de Mercadal un partido amistoso entre el Fortuna A. V. y el Infantería. durante el cual se desarrollaron algunas bellísimas jugadas, pero debido a la mala suerte de la Infantería el tanteador marcó los 3 a 1 a favor del Fortuna.

Se alinearon por el Fortuna A. V.

Juan Mauricio; Pérez, Sirvent; Llopis, Redón, Pallás; Serrano, Pons, Enseñat, Sellarés y Roselló.

Por el Infantería:

Sánchez; Ibáñez, Hidalgo; Grau, Soler, A Rius Rota, D. Rius, Recolons Romaguera y Guardiola.

Arbitró muy bien correctísimo Manuel Moltó.

A las 4'35 empezó el partido, y a los diez minutos de juego y al despejar Ibáñez frente a puerta dió la pelota a Soler, entrando de rebote a goal.

Sellarés y Serrano frente a puerta pierden una buena ocasión, pues cruzándose en el camino, yendo solos hacia la puerta, se les escapa el balón.

En la segunda parte, la lluvia no paró ni un solo momento, desfilando por esta causa parte del público.

Los otros dos goals los marcó Sellarés, el segundo de un chut raso a puerta y el tercero al entrar el balón rozando el travesaño que no pudo parar Sanchez por saltar en falso.

Recolons marcó el goal por la Infantería recogiendo un pase adelantado de Rius chutando raso a goal.

De la Infantería jugaron bien Rius y Soler y en la segunda parte Recolons.

Del Fortuna se destacó Redón que estuvo bien toda la tarde. La Infantería estuvo de mala suerte pues algunas jugadas de las que hicieron, hubieron debido verse coronadas por el tanto.

CHUT

CICLISMO

Mercadal-Ferrerías-S. Cristóbal-Mercadal

La carrera anunciada para el pasado domingo, fué aplazada hasta el próximo día 2.

En vez de tres vueltas como dijimos en el número anterior, son seis las que se darán al circuito, haciendo así un total aproximado de 125 kms, lo que pondrá a prueba a todos cuantos corredores tomen parte en dicha carrera, siendo ya segurísima la alineación de Diego, Corrió y también Ametller de Ciudadela, Mario, de esta población, y los corredores catalanes Ros y Capdevila.

Seguramente que al paso por los pueblos de Ferrerías y San Cristóbal habrá importantes primas y de consideración.

Con los corredores inscritos, es ya un éxito la citada carrera, que ha despertado gran entusiasmo, especialmente en Mercadal, que es donde se ha organizado, y promete ser una de las más interesantes de las efectuadas.

Con objeto de darle más esplendor se han ofrecido algunos donativos, que junto con las inscripciones de los que deseen también tomar parte, se pueden dirigir hasta el día primero en "Casa Vila" de Mercadal.

CAÑARDO

¡¡Ciclistas!!

Las mejores bicicletas las
podrá adquirir en la acreditada

CASA ROSELLÓ

Plaza de la República

Imprenta Balear - MAHON - Preto y Caules, 9.